

## **Große Erfolge der Kart-Jugend des MSC Mamming beim 51. & 52. Kart-Slalom des ASC Dingolfing**

Am Sonntag, 22.06.2025, veranstaltete der ASC Dingolfing den 51. & 52. Kart-Slalom auf dem Gelände der Logistik Firma Rudolph im Industriegebiet Mamming. Wieder mal mit einem starken Team ging der MSC Mamming in 6 Klassen an den Start und dominierte mit seiner Leistung konstant das obere Mittelfeld. Der Team-Spirit war bei allen Teilnehmenden aus den nord- und südbayerischen Vereinen stark zu spüren – obwohl mit jedem Rennen wichtige Punkte für die LV-Meisterschaften Nord-/ Südbayern und Bayern erfahren werden, halfen alle zusammen, auch vereinsübergreifende Freundschaften waren beim mittlerweile vierten Rennen der Saison entstanden. Bei strahlendem Sonnenschein und trotz der großen Hitze konnten die Nachwuchs-Rennfahrer und -fahrerinnen des Motorsportclubs Mamming den Verein an diesem Tag in jeweils zwei Rennen zum wiederholten Male erfolgreich und stark präsentieren.

Klasse 16, Jahrgänge 2015/ 2016/ 2017, 14 Teilnehmer: Elias Johann (Platz 5 & 2), Svenja Fiedler (Platz 3 & 4), Georg Sprenger (Platz 2 & 3), Miriam Kroiß (Platz 9 & 12), Theresa Brick (Platz 14 & 9) – die Jüngsten Nachwuchssportler der Veranstaltung. Klasse 17, Jahrgänge 2013/ 2014, 7 Teilnehmer: Zum zweiten Mal in dieser Saison holte sich Jonas Muck die größten Pokale und gewann beide Rennen. Klasse 18 A, Jahrgänge 2010/ 2011/ 2012, 6 Teilnehmer: Josef Apfelbeck (Platz 2 & 5), Emily Muck sicherte sich gekonnt in beiden Rennen den ersten Platz. Klasse 18 B, ebenfalls Jahrgänge 2010/ 2011/ 2012, 5 Teilnehmer, stärkerer Motor als Klasse 18 A: Hier hatte Maximilian Kroiß mit starker Konkurrenz zu kämpfen, erreichte im ersten Rennen mit wenigen Hundertsteln Abstand zum Sieger den 2. Platz – im zweiten Rennen gewann er mit einer erstklassigen Zeit.

Klasse 19 B, Jahrgang 2009 und älter: Alexander Honig erfuhr mit einer starken Leistung zwei Siege. Klasse 19 C (Jahrgang 2009 und älter, offene Klasse, 6 Teilnehmer): Hier erreichte Lukas Bachhäubl zwei hervorragende zweite Plätze. Wie es sich im Rennsport gehört, wurden alle Sieger bei der Siegerehrung mit kalten Wasserduschen belohnt.

Fazit: Der ASC Dingolfing hat in Zusammenarbeit mit dem MSC Mamming eine schöne, unfallfreie Veranstaltung organisiert – am 20.07.2025 werden die Mitglieder beim nächsten Auswärtsrennen (NAC Amberg) ihr Können unter Beweis stellen.